

Tabla de capítulos

LIBRO PRIMERO

Aquí comienza la primera parte del libro del noble e valeroso cavallero Félix Magno, hijo del rey Falangrís de la Gran Bretaña y de la reina Clarinea. En que se cuentan sus grandes hechos en armas

Capít[ulo] primero. Cómo a la reina Clarinea le vinieron nuevas cómo era muerto el emperador su padre y cómo parió un hijo y de lo que más avino

Capítul[o] ii. Que cuenta cómo Félix Magno, andando a caça con el rey su padre, mató un león por muy grande aventura y cómo fue armado cavallero

Capítul[o] iii. Cómo Félix Magno se encontró con dos cavalleros y de lo que con ellos le avino y cómo se fue por la mar.

Capí[tulo] iiiii. De la batalla que Félix Magno y Danasil fizieron contra Felián y Belianís e cómo los vencieron e mataron e del gran plazer que el emperador e la emperatriz y la reina de Cerdeña ovieron e de lo que más avino.

Capí[tulo] v. Cómo la infanta Felia, por mandado del emperador, demandó a Félix Magno quién era y él se lo dixo y del gran plazer que en el emperador y en todos uvo y cómo Félix Magno se partió de Roma.

Capí[tulo] vi. De la batalla que uvo Félix Magno con Gavalión el gigante y cómo le venció y mató y después se fue sin ser conocido.

Capítulo vii. Cómo Félix Magno fue a la Casa de los Ángeles y lo que allí le avino.

Capítu[lo] viiii. Cómo la princesa Leonorinda quedó muy triste cuando supo que el Cavallero de las Estrellas era ido. Y cómo Félix Magno llegó a una villa del imperio de Grecia e de lo que allí hizo.

Capí[tulo] viiii[i]. De la batalla que Félix Magno dio a los turcos que tenían cercado el castillo de Aramí y los venció, y cómo fue conocido del duque de Mirán y de

los cavalleros de la Gran Bretaña, y del gran plazer que fue entre ellos y cómo el duque hizo saber esta nueva al emperador.

Capítulo x. Cómo Félix Magno y el duque de Mirán uvieron una batalla con el almirante Guiramán y el almirante fue muerto y con él otros muchos cavalleros turcos.

Capí[tulo] xi. Cómo los turcos que estaban en la villa de Meresta dexaron la villa y se fueron al real del Gran Turco y del Soldán y Félix Magno fue en su seguimiento y mató muchos d'ellos y los turcos dieron combate a la ciudad de Celistante y del socorro que el emperador de Roma embió al emperador de Grecia.

Cap[ítulo] xii. Cómo la reina de Cerdeña y de Cicilia y la infanta Belianisa, su hija, fueron a ver al rey Sirián de España y a la reina Segurianda. Y cómo de la infanta Belianisa se supo que el cavallero que avía muerto a Gavalión, el Desemejado Diablo, era Félix Magno, hijo del rey Falangrís de la Gran Bretaña. Y del gran plazer que en el rey y en la reina y en todos uvo y más en la princesa Leonorinda. Y del socorro qu'el rey embió al emperador de Grecia.

Ca[pítulo] xiii. Cómo el príncipe de Vironia llegó a la villa de Meresta y el rey de Bandalia y su hijo vinieron a ayudar al emperador con mucha gente.

Cap[ítulo] xiiii. Del aviso que Félix Magno embió a los de la ciudad de Celistante y cómo puso su real a vista de los turcos y los turcos decercaron la ciudad y el emperador vino al real y con él Candrián el Valiente con la gente de España.

Capí[tulo] xv. De la batalla que Félix Ma[g]no dio a los turcos dentro de su real y cómo Félix Magno mató al rey de <Cerdeña> [Certania].

Capítu[lo] xvi. Cómo el emperador embió a dezir a Ditreo que viniese al real donde él estava. Y cómo el rey Aurencid uvo batalla con Ditreo y su gente y del socorro que Félix Magno hizo a Ditreo y de la batalla que después venció.

Capítulo xvii. Cómo el Gran Turco y el Soldán ordenaron de dar batalla al emperador de allí en diez días.

Capí[tulo] xviii[i]. Del socorro que el rey Falangrís de la Gran Bretaña embió al emperador de Grecia y con él a don Clarís de Alta Mar, su hijo. ^{28r}

Cap[ítulo] xix. Cómo el Gran Turco ordenó sus batallas y de las razones que con sus cavalleros ovo.

Capítulo xx. Cómo Félix Magno ordenó sus batallas y lo que dixo a todos aquellos cavalleros y de la cruel batalla que ende ovo.

Cap[ítulo] xxi. De la gran batalla que entre los turcos y los christianos uvo y cómo Félix Magno mató al Gran Turco y tomó presos muchos cavalleros de gran cuenta y venció la batalla.

Capítu[lo] xxii. Cómo Félix Magno entró en el real de los paganos y de la gran tristeza que uvo pensando que su hermano don Clarís de Alta Mar fuese muerto.

Capítu[lo] xxiii. Cómo la emperatriz de Grecia y sus hijas vinieron al real donde el emperador, e lo que pasó la emperatriz con Félix Magno, y Aravisa con don Clarís, y cómo Félix Magno fue con una armada por la mar.

Capí[tulo] veinte y cuatro. De la tormenta que Félix Magno uvo por la mar y al fin aportó a la isla Solitaria donde halló a la hija del Gran Turco e uvo batalla con su gente y los venció y tomó a ella presa con otras infantas de alta guisa.

Capítul[o] xxv. Cómo Félix Magno habló con la infanta Califa y después con la infanta Setialaxa y se fueron por la mar derechos a Grecia.

Capítu[lo] xxvi. Cómo Félix Magno se topó con Ditreo que le venía a buscar con grande armada y de las razones que Ditreo pasó con la infanta Setialaxa y cómo Félix Magno prometió de poner en libertad a todas aquellas infantas y a Danfanio.

Capítu[lo] xxvii. Cómo Félix Magno tomó el reino de Certania y de allí fue a Grecia y del recebimiento que el emperador le hizo.

Cap[ítulo] xxviii. Que cuenta cómo Félix Magno dio el reino de Certania a don Clarís de Alta Mar su ermano y de las razones que la infanta Califa pasó con

Danfanio y todos sus hermanos y con Felerí y cómo Félix Magno soltó a todos aquellos cavalleros paganos de la prisión en que estaban y de lo que más avino.

Capítulo xxix. Que cuenta los grandes conciertos que Félix Magno hizo con todos los príncipes paganos que en Grecia eran, y cómo Felerí dio el reino de Acichén al infante Archilac, hermano de Radior, por amor de Félix Magno.

Capí[tulo] treinta. Que cuenta cómo el emperador y la emperatriz y las infantas sus hijas e Félix Magno e todos aquellos grandes príncipes e cavalleros partieron de la gran ciudad de Celistante e fueron a Costantinopla. Y Danfanio fue casado con la infanta Setialaxa e Felerí desposado con la infanta Alibalaxa.

Capítul[o] xxxi. Cómo todos aquellos grandes príncipes paganos y la infanta Califa se partieron de Costantinopla para ir a sus reinos y señoríos, y lo que la infanta Califa dixo antes que se partiese.

Capí[tulo] xxxii. Que cuenta cómo el príncipe de Vironia se partió para Roma y Candrián el Valiente para España y el duque de Brontaner a la Gran Bretaña y las cosas que Félix Magno embió al emperador de Roma y al rey, su padre, y al rey Sirián de España.

Capítul[o] xxxiii. Que cuenta cómo Félix Magno se fue por la mar con una donzella por una grande aventura.

Capítulo xxxiiii. De la fuerte e brava batalla que el Cavallero No Hallado ovo con el fuerte jayán Gamarot e de cómo le venció. Y el jayán se tornó christiano y también un hijo suyo con otros muchos cavalleros.

Capítul[o] xxxv. Que cuenta del gran pesar que don Clarís de Alta Mar y Danasil y Radior y el emperador y la emperatriz y Ditreo y todos uvieron, pensando que Félix Magno era perdido, y cómo el emperador y todos fueron a buscar a Félix Magno y de la aventura que al emperador avino.

Capítul[o] xxxvi. Cómo la Donzella de la Barca Perdida vino a la ciudad de Costantinopla e del gran plazer que en el emperador y en todos ovo en saber nuevas de Félix Magno. Y cómo Ditreo e don Clarís con otros muchos cavalleros se partieron por la mar.

LIBRO SEGUNDO

Comienza el Libro Segundo del valeroso e invencible cavallero Félix Magno, hijo del rey Falangrís de la Gran Bretaña e de la reina Clarinea, en que se cuentan sus grandes hechos en armas

Capítulo treinta e siete. Cómo Félix Magno se partió de la isla de Mirando y fue a España y de lo que más le avino.

Capít[tulo] xxxviii. Cómo el Cavallero de la Donzella Sin Par uvo batalla con el cavallero señor del castillo. Y le venció y fue libre la donzella y otros muchos cavalleros y dueñas y donzellas que en el castillo eran.

Capít[ulo] xxxviii. Cómo Artider, con todos los cavalleros y dueñas y donzellas que en su castillo presos tenía, fue a la corte donde era el rey Sirián y de las razones que la princesa Leonorinda pasó con Armandia.

Capítulo cuarenta. Cómo el Cavallero de la Donzella Sin Par partió del castillo de Zales y lo que ende le avino.

Capítulo cuarenta y uno. Cómo el Cavallero de la Donzella Sin Par salió de la gran cueva a buscar Darte, su escudero, y de lo que más le avino.

Capítulo cuarenta y dos. Cómo el Cavallero de la Donzella Sin Par sacó de muy crueles prisiones a muchos cavalleros y dueñas y donzellas que en aquella cueva eran y cómo en aquella gran cueva halló dos cavalleros de muy alta guisa.

Capítulo cuarenta y tres. Que cuenta las razones que Salatín y Alariano pasaron con la dueña y su hija, y después ellos dos solos.

Capít[tulo] xliiii. Cómo el jayán Valamún vino a la gran cueva donde el Cavallero de la Donzella Sin Par era y traía consigo cinco donzellas presas y diez cavalleros.

Cap[ítulo] xlv. De la batalla que el Cavallero de la Donzella Sin Par ovo con el gigante Valamún e cómo le venció e mató y el cavallero fue conocido de sus cormanos, Salatín e Alariano, y del gran plazer que fue entre ellos.

Capít[ulo] xlvi. Que cuenta quién era la rica donzella que el jayán Valamún traía presa y cómo el Cavallero de la Donzella Sin Par, con toda aquella compañía que en la gran cueva era, se fue al castillo de Zales.

Capítu[lo] xlvii. De las razones que Leonida, la rica donzella, pasó con el Cavallero de la Donzella Sin Par y cómo la donzella contó al cavallero su fazienda e Argumel y Leonida con toda aquella compañía se partieron para la ciudad de Velandia donde el rey Sirián era.

Capí[tulo] xlviii. Que cuenta cómo Ditreo y don Clarís y Marianís de Irlanda e otros muchos e muy preciados cavalleros aportaron al reino de Irlanda.

Capítulo cuarenta y nueve. De la batalla que el rey de Irlanda uvo con el rey de Tirento e con el rey de Macedonia. E cómo el rey de Irlanda fue socorrido de Marianís de Irlanda, su hijo, y de los otros cavalleros preciados que a Irlanda aportaron, e cómo el rey de Macedonia fue muerto y el rey de Tirento preso e el rey de Irlanda fue vencedor.

Capít[ulo] l. Que cuenta cómo Marianís de Irlanda e don Clarís de Alta Mar e Ditreo y todos aquellos cavalleros se dieron a conocer al rey de Irlanda. Y del gran plazer que el rey ovo en ver a Marianís, su hijo, y a don Clarís y a todos aquellos altos cavalleros.

Capí[tulo] li. Cómo el rey de Irlanda, con todos aquellos preciados cavalleros, se fue a una villa suya que Arminia avía nombre, e cómo el rey de Tirento fue desposado con la infanta Daria, hija del rey de Irlanda, hermana de Marianís, e se fue con ella al reino de Tirento e al de Macedonia.

Capí[tulo] lii. Que cuenta cómo don Clarís de Alta Mar y Ditreo y Marianís de Irlanda con todos los otros cavalleros partieron del reino de Irlanda y lo que ende les avino.

Capítulo liii. Cómo Ditreo y don Clarís, con todos aquellos altos cavalleros, e la infanta Leandria llegaron al puerto de Fontán e de ahí fueron a la ciudad de Londres e así del rey Falangrís como de la reina Clarinea fueron don Clarís de Alta Mar e todos tan bien recibidos que mejor no podía ser. E de las razones que Ditreo pasó con la infanta Clarinea e cómo todos estos cavalleros se partieron de aquella ciudad para ir a España.

Capítul[o] liiii. Que cuenta cómo Ditreo era muy triste porque se partía de la Gran Bretaña donde la infanta Clarinea, su señora, era. E cómo descubrió su pensamiento a Danasil. E Danasil y él fueron encubiertamente a hablar con la infanta e después se partieron Ditreo y todos aquellos cavalleros a España.

Capít[ulo] lv. Cómo llegaron a la corte del rey Sirián Argumel y Leónida la donzella, con las otras donzellas y cavalleros que del castillo de Zales salieron, y lo que Argumel dixo al rey delante todos, y del gran plazer que en el rey y en la reina y en el duque de Fris y el conde de Sidón y en todos fue cuando a Leónida conocieron.

Capít[ulo] lvi. De las razones que la princesa pasó con Armandia.

Capítul[o] lvii. De las razones que Armandia pasó con Leónida su hermana y después la princesa Leonorinda con Armandia sobre el Cavallero de la Donzella Sin Par y cómo Ditreo y don Clarís de Alta Mar y todos aquellos preciados cavalleros, que de la Gran Bretaña partieron, allegaron a la ciudad de Belandia y de el rey e de la reina y de todos fueron muy bien recibidos.

Capít[ulo] lviii. Cómo Ditreo y don Clarís y todos aquellos cavalleros fueron donde la reina Segurianda y la princesa Leonorinda eran, y lo que más avino.

Capít[ulo] lviii[i]. Que cuenta de una donzella que a la corte del rey Sirián vino y lo que dixo al rey, e las razones que Danasil pasó con la princesa Leonorinda y con la infanta Belianisa. E cómo Danasil se partió en demanda de Félix Magno y después don Clarís de Alta Mar e Ditreo y otros muchos cavalleros.

Capít[ulo] lx. Cómo el Cavallero de la Donzella Sin Par y Salatín y Alariano partieron del castillo de Zales y de la batalla que Salatín ovo con el cavallero que de la fuente de la hada Arquía guardava y de lo que más avino.

Capítu[lo] lxi. Cómo el Cavallero de la Donzella Sin Par allegó a la cueva de la hada Arquía y, a la boca de ella, halló un cavallero que del todo estava desacordado y después que en sí bolvió, conoció como era Danasil, con el cual gran plazer el cavallero ovo, y luego entró el cavallero en la cueva a provar la aventura d'ella.

Capít[ulo] lxii. De las grandes cosas que el Cavallero de la Donzella vio en aquella gran sala e de las cosas que ende le avinieron. Y cómo entró en la Cámara de la Figura Defendida e lo que allí vio. Y cómo desencantó a los dos donzeles que allí eran.

Capít[ulo] lxiii. Cómo el Cavallero de la Donzella Sin Par mostró a Danasil la figura de la princesa Leonorinda, su señora, e cómo se partió de aquella cueva y lo que más avino.

Capítu[lo] lxiiii. Cómo Don Clarís de Alta Mar y Ditreo se partieron de la fuente de la hada Arquía e fueron a la cueva de la hada y lo que ende les avino.

Capít[tulo] lxv. De la aventura que al Cavallero de la Donzella Sin Par y a Danasil avino en la gran floresta de Bellavel.

Capítul[o] lxvi. Cómo don Galdán e su hija llegaron a la ciudad de Belandia e lo que dixeron al rey Sirián y a la reina Segurianda.

Capít[ulo] lxvii. Cómo don Clarís de Alta Mar e Ditreo se toparon con dos cavalleros de mucha bondad de armas y la fuerte batalla que con ellos ovieron y lo que más avino.

Capít[ulo] lxviii. Cómo Salatín y Alariano fueron a la abadía donde el Cavallero de la Donzella Sin Par era, no sabiendo que él era allí, y lo que ende avino

Capítu[lo] lxix. Cómo, pasando Danasil por la floresta de Bellavel, topó con cuatro cavalleros que hazían batalla contra quinze y lo que ende avino.

Capítulo lxx. Cómo el rey de Dinamarca e de Normandía embió un mensaje con un cavallero suyo al rey Sirián y lo que el rey respondió y de las razones que un cavallero del rey Sirián ovo contra el del rey de Dinamarca e de Normandía e cómo el rey de Dinamarca e de Normandía vino a la ciudad de Belandia.

Capítulo lxxi. Cómo el rey de Dinamarca e de Normandía ganó la grande y rica tienda a Volendos e después justó con el jayán Armadán y con Beldar y los venció, y el rey mandó poner sobre la Gran Tienda una guirlanda, la más rica que podía ser en todo el mundo.

Capítul[o] lxxii. Cómo Danasil truxo al Cavallero de la Donzella Sin Par la donzella de oro, con la cual el cavallero fue muy alegre y cómo se partieron de aquella abadía cinco cavalleros para aver justa con el rey de Dinamarca y de Normandía.

Capítulo lxxiii. De las razones que Danasil pasó con la princesa Leonorinda y con la infanta Belianisa y después con Armandia.

Capít[ulo] lxxiiii. De las razones que la princesa Leonorinda e Armandia pasaron e cómo vinieron a justar con el rey de Dinamarca y de Normandía muchos cavalleros, e lo que más avino.

Capít[ulo] lxxv. Cómo el Cavallero de la Estrella y Salatín y Alariano fueron donde era la grande y rica tienda que el rey de Dinamarca y de Normandía guardava, y lo que ende les avino.

Capítu[lo] lxxvi. Cómo el Cavallero de la Estrella ganó la grande y rica tienda al rey de Dinamarca y lo que ende fue.

Capít[ulo] lxxvii. Que cuenta la brava e fuerte batalla que el Cavallero de la Estrella y el rey de Dinamarca y de Normandía hizieron. Y cómo el rey fue vencido y el Cavallero de la Estrella dio la rica guirnalda y la donzella de oro a la princesa Leonorinda. Y después fue conocido, por donde el rey Sirián y la reina Segurianda y todos fueron muy alegres.

Capí[tulo] lxxviii. De las razones que Félix Magno y Danasil pasaron. Y cómo la reina Segurianda y la princesa Leonorinda y la infanta Belianisa fueron a ver a Félix Magno. Y las razones que con él pasaron.

Capítul[o] lxxix. De las razones que Danasil pasó con Armandia y lo que más avino

Capítulo lxxx. De la batalla que Armendal de la Nova Vila y Artador hizieron y cómo el rey de Dinamarca se fue a su reino.

Capítu[lo] lxxx. De las razones que Félix Magno pasó con la princesa Leonorinda y con la reina Segurianda, e después lo que más avino.

Capítul[o] lxxxii. Que cuenta cómo Armandia fue a ver a Félix Magno y las razones que Félix Magno y ella pasaron.

Capítulo ochenta y tres. De las razones que la princesa Leonorinda y Armandia pasaron. Y lo que más avino.

Capítulo ochenta y cuatro. Cómo el conde de Sidón y Leónida fueron velados y del gran torneo que ende ovo y lo que más avino.

Capít[ulo] lxxxv. Que cuenta cómo Félix Magno contó a Danasil las razones que con la princesa avía pasado y lo que más avino.

Capítu[lo] lxxxvi. Que cuenta cómo Félix Magno habló con la princesa Leonorinda, y las razones que la reina Segurianda dixo a Félix Magno.

Capí[tulo] lxxxvii. Que cuenta de una grande aventura que a Félix Magno avino andando con otros muchos cavalleros a caça de monte.

Capít[ulo] lxxxviii. Cómo el rey Sirián salió a recibir a la infanta Califa. Y cómo el rey e todos eran muy alegres en ver a Félix Magno.

Capítulo lxxxix. De las razones que la infanta Califa y la princesa Leonorinda pasaron

Capítu[lo] xc. Que cuenta las grandes cosas que la infanta Califa dixo al rey Sirián y a la reina e a Félix Magno e a todos aquellos altos cavalleros, y de los que más avino.

Capítulo xci. Cómo la infanta Califa se despidió del rey Sirián y de la reina para irse a su isla. Y cómo Félix Magno dio a la princesa la gran leona que él tenía, y de las razones que la infanta dixo a la princesa Leonorinda y después a Félix Magno.

Capítul[o] xcii. Cómo el rey Sirián y Félix Magno y todos aquellos cavalleros fueron a ver la brava jayana que dentro de unas rejas de hierro estava. Y cómo vino un cavallero de la Gran Bretaña a Félix Magno y de las grandes nuevas que dixo, y lo que más avino.

Capítulo noventa y tres. Cómo Félix Magno dixo a Ditreo e a todos aquellos altos cavalleros las nuevas que de la Gran Bretaña avía sabido.

Capítulo xciiii. De la respuesta que Ditreo, de parte de todos aquellos altos cavalleros, dio a Félix Magno, e lo que Félix Magno y todos acordaron.

Capítul[o] xcv. De las razones que Félix Magno pasó con la princesa Leonorinda, y cómo Félix Magno y todos aquellos preciados cavalleros se despidieron del rey Sirián y de la reina y de la princesa y de la infanta Belianisa.

Capítulo xcvi. Cómo Félix Magno y Ditreo y todos aquellos muy altos y preciados cavalleros, que con Félix Magno ivan, entraron en la mar e pasaron con buen tiempo que les hizo en la Gran Bretaña.

Capítulo xcvi. Cómo Félix Magno embió un cavallero al rey Falangrís, su padre, y a la reina, su madre, y lo que ende hizo.

Capítulo xcvi[ii]. Que cuenta cómo Félix Magno y todos aquellos preciados cavalleros entraron en la ciudad de Londres.

Capítulo xcix. Que cuenta el gran plazer que el rey Falangrís e la reina Clarinea y las infantas Clarinea y Alcisa y todos los <que en aquella gran ciudad> que en Londres eran, ovieron con Félix Magno y con don Clarís de Alta Mar y todos aquellos tan preciados cavalleros que en la su compañía venían, y lo que ende fue

Capít[ulo] c. Que cuenta cómo el rey de Dinamarca y de Normandía embió a desafiar a Félix Magno y a don Clarís de Alta Mar, su hermano.

Capít[ulo] ci. De las razones que Félix Magno e don Clarís de Alta Mar pasaron, e cómo Ditreo rogó a Félix Magno que le metiese a él en la batalla. Y lo que ende avino.

Capí[tulo] cii. Cómo Félix Magno e don Clarís e Ditreo se aparejaron para la batalla que avían de hazer. Y cómo el rey Falangrís e la reina Clarinea e todos eran muy tristes, e lo que ende fue.

Capí[tulo] ciii. De la esquiva y brava batalla que Félix Magno y don Clarís y Ditreo contra el fuerte rey de Dinamarca y de Normandía e contra los bravos jayanes Dromadión y Almandriago hizieron, y cómo el rey y los jayanes fueron vencidos e muertos, e lo que más avino.

Capítulo ciiii. Cómo Félix Magno y todos aquellos cavalleros salieron de la ciudad de Londres contra la gente del rey de Dinamarca y de Escocia, y lo que ende hizieron.

Capít[ulo] cv. De la batalla que Félix Magno ovo con la gente del rey de Dinamarca y de Normandía y del rey de Escocia, y los venció. E cómo vino el emperador de Costantinopla con grande armada.

Capítulo cvi. Cómo Félix Magno, con todos aquellos preciados cavalleros, esperó aquella grande armada que por la mar venía, y cómo supieron que el emperador de Costantinopla venía en ella. Y el gran plazer que en todos ovo.

Capítul[o] cvii. Cómo el emperador de Costantinopla se despidió del rey Falangrís y de la reina Clarinea y de Félix Magno y de las infantas Clarinea y Alcisa, y se fue a Grecia, y cómo Ditreo era muy triste por apartarse de la vista de la infanta Clarinea, su señora.

Capít[ulo] cviii. Cómo Félix Magno dio libertad al rey de Escocia y a todos los cavalleros que presos eran, así de Escocia como de Dinamarca y de Normandía, y cómo los cavalleros del reino de Dinamarca y de Normandía tomaron por su rey e señor a Félix Magno, y cómo Danasil ganó la isla del Gran Diablo que era de Gavalión el gigante.

Capítulo cix. Cómo Salatín e Alariano e Marianís de Irlanda e Alimandro se partieron de la Gran Bretaña para ir a Roma, e Félix Magno, con otros muchos cavalleros, se partió a España. Donde así del rey Sirián como de la reina Segurianda y de la princesa fue tan bien recebido que mejor no podía ser.

Capítulo cx. De una aventura que a la corte del rey Sirián vino. Y lo que ende fue.

Capít[ulo] cxii. Que cuenta cómo Félix Magno habló con la princesa Leonorinda, y lo que más avino.

Capít[ulo] cxiii. Que cuenta cómo Danasil habló con la infanta Belianisa, e de las razones que Armandia y él pasaron.

Capítulo cxiii. Que cuenta cómo Félix Magno habló con la princesa y las razones que ende pasó. Y cómo se partió de la ciudad de Belandia.

Capítu[lo] cxiiii. Cómo Danasil habló con el rey Sirián e se despidió d'él y de la reina Segurianda e de la infanta Belianisa, e fue a la abadía donde era Félix Magno

LIBRO TERCERO

Capítulo Primero. Que cuenta cómo Felix Magno, siendo muy triste, cambió sus armas y tomando otro nombre se fue de España a buscar las aventuras por tierras estrañas y cómo topó con una donzella. Y lo que más le avino.

Capítulo ii. Cómo el Cavallero de las Armas Tristes fue en compañía de la donzella y lo que ende hizo.

Capítulo iii. De la batalla que el Cavallero de las Armas Tristes hizo contra Arcidel el Bravo y cómo Arcidel fue vencido y muerto. Y el rey de Vaibonia prometió de entregar todo su señorío a la dueña que en el castillo estava. E cómo el Cavallero de las Armas Tristes se partió.

Capítul[o] iiiii. De la batalla que Danasil hizo con el cavallero del castillo que la donzella avía tomado y de lo que más avino.

Capít[ulo] v. Cómo el Cavallero de las Armas Tristes por una grande aventura fue encantado e llevado en Alexandria.

Capít[ulo] vi. Que cuenta por qué razones el Cavallero de las Armas Tristes fue encantado. Y cómo Lisdroel, hijo del Gran Çafí, partió de Alexandria para ir a España.

Capítul[o] vii. De una estraña aventura que en la cámara de la princesa Leonorinda fue.

Capítulo viii. Que cuenta cómo la princesa supo que no era verdadera la sospecha que contra Felix Magno tenía. Y las razones que ella y Armandia pasaron.

Capítulo ix. Que cuenta de un sueño que la princesa soñó y cómo embió a la donzella Arvencida para que buscase por todo el mundo a Felix Magno.

Capítu[lo] x. Cómo Radior el donzel y Febo y Darte, los escuderos del Cavallero de las Armas Tristes, fueron llevados por la mar a una torre con engaño y fueron puestos en poder de un jayán, el cual en una muy cruel prisión los puso.

Capítulo xi. Cómo el Cavallero de las Armas Tristes fue desencantado por la infanta Califa y llevado a la isla Oriental.

Capítu[lo] xii. Que cuenta cómo Félix Magno fue con la infanta Califa a ver al rey Algumarán, padre de la infanta, y lo que ende fue.

Capítulo xiii. Cómo Félix Magno estuvo con el rey Algumarán de la Gran India veinte días y en fin d'ellos la infanta Califa y él fueron a la isla Oriental. E Félix Magno fue después por la mar.

Capítulo <xviii> [xiii]. De la gran tristeza que la infanta Loncinea sintió cuando de su sueño despertó y no halló a su amado Félix Magno en el su castillo.

Capítu[lo] xv. Cómo la infanta Loncinea parió un hijo muy fermoso. Y lo que más avino.

Capítul[o] xvii. Cómo Arpio fue a la ciudad de Belandia e lo que ende fue.

Capítu[lo] xviii. De las razones que Arpio pasó con la princesa Leonorinda e después con el rey Sirián, su padre, e cómo se fue.

Capítulo xix. Cómo el Cavallero de las Armas Tristes, andando por la mar, aportó a la torre del jayán Arfasán que en el reino de Nimpha era y lo que ende le avino.

Capít[ulo] xx. De la fuerte batalla que el Cavallero de las Armas Tristes hizo contra el jayán dentro de su castillo y cómo el jayán fue vencido y muerto.

Capítulo xxi. De lo que el Cavallero de las Armas Tristes hizo en el castillo del gigante Arfasán.

Capí[tulo] veinte y dos. Cómo el Cavallero de las Armas Tristes embió todos los presos que en castillo de el gigante Arfasán halló al rey de Ninfa. Y cómo él se partió dende.

Capí[tulo] veinte y tres. Que cuenta de una estraña aventura que a don Clarís de Alta Mar avino, andando el emperador y la emperatriz y sus hijas con mucha cavallería a caça de monte.

Capít[ulo] veinte y cuatro. Que cuenta cómo don Clarís de Alta Mar e Ditreo e Listán se partieron por la mar en demanda de Felix Magno. E lo que más avino.

Capítulo xxv. Que cuenta de una estraña aventura que a Danasil, andando en demanda del Cavallero de las Armas Tristes, avino.

Capí[tulo] veinte y seis. De las razones que una donzella dixo al Cavallero de las Armas Tristes siendo él muy triste. Y lo que ende fue.

Capítulo xxvii. Que cuenta en qué manera el Cavallero de las Armas Tristes vio en aquel castillo a la princesa Leonorinda como la donzella le dixo y lo que ende fue.

Capítulo xxviii. De la brava batalla que el Cavallero de las Armas Tristes y el Cavallero del Espejo hizieron y lo que ende fue.

Capí[tulo] xxix. Que cuenta cómo el Cavallero del Espejo era muy triste por averle perdido e cómo se fue en Alexandria.

Capítulo xxx. Que cuenta cómo la infanta Loncinea era muy triste e cómo Tedia, la sabia dueña, dixo a Lisdroel de Alexandria quién era el cavallero que le avía vencido e tomado el su preciado espejo.

Capítul[o] xxxi. De una aventura que a don Clarís de Alta Mar, andando en demanda de Felix Magno su hermano, le avino.

Capítu[lo] xxxii. De la aventura que a Listán avino andando por la mar e lo que ende fue.

Capítu[lo] xxxiii. Que cuenta de una estraña aventura que a Listán avino.

Capítul[o] xxxiiii. Que cuenta en qué manera Listán halló la donzella que buscava e la grande alegría que en Listán e la dueña, su madre de la donzella, y en su hermana uvo.

Capítulo treinta e seis. Que cuenta de una grande aventura que a Polentes vino. Y cómo Listán y Flerinaldo y Polentes se fueron por la mar con toda su compañía.

Capítulo treinta e siete. Cómo Salatín y Alariano e Marianís de Irlanda llegaron a Roma e cómo fueron recibidos del emperador y de la emperatriz con gran plazer, y de

lo que Marianís pasó con la infanta Felia. Y cómo de ahí fue a Irlanda y después fue a buscar las aventuras e lo que más le avino.

Capítulo treinta e ocho. Cómo Marianís de Irlanda se topó con un cavallero y lo que ende fue.

Capítulo treinta e nueve. Que cuenta cómo el cavallero que Marianís y Candrián tomaron a merced les contó la razón por qué llevaban presos y malheridos a los dos cavalleros, y lo que ende fue.

Capítulo xl. De la aventura que a Marianís de Irlanda avino y cómo por su causa Arpos, el cavallero señor del castillo donde Marianís y Candrián eran, fue casado con aquella donzella qu'él mucho amava.

Capít[ulo] xli. Que cuenta cómo Salatín y Alariano, los hijos del emperador de Roma, fueron en demanda de Félix Magno, su cormano, y lo que ende a Salatín avino.

Capítulo xlii. Que cuenta cómo la princesa Leonorinda era muy triste porque Félix Magno no parecía e cómo el rey Sirián fue a ver la cueva encantada de la hada Arquía, e de las razones que la infanta Belianisa dixo a la princesa, por donde la princesa descubrió a aquella infanta todo el secreto que entre ella y Félix Magno de sus amores avía.

Ca[pítulo] xliii. Cómo, andando el Cavallero de las Armas Tristes por la Floresta de las Desaventuras, se topó con dos cavalleros que una puente guardavan y lo que allí hizo.

Capítulo xliiii. Cómo el Cavallero de las Armas Tristes alvergó una noche en un castillo que de Ardón, un cavallero, era, y lo que ende le avino.

Capít[ulo] xliv. Que cuenta cómo el Cavallero de las Armas Tristes fue a la ciudad de Frisel y lo que ende hizo.

Capít[ulo] xlvi. Cómo la infanta Persia embió una donzella en pos del Cavallero Negro.

Capítulo cuarenta y siete. Que cuenta cómo Flordevís, hijo del rey de Panomia, fue en demanda del Cavallero Negro y lo que ende le avino.

Capít[ulo] xlvi. De una muy brava y esquiva batalla que Flordevís y otro cavallero hizieron.

Capítul[o] xli. Que cuenta cómo el Cavallero Negro, pasando cerca de una fuente, vio a un jayán que peleava contra dos leones. Y cómo el de las Armas Negras mató a los leones y después conoció al jayán, y de lo que más le avino.

Cap[ítulo] l. Cómo el Cavallero Negro era muy triste y lo que ende dixo.

Capítulo li. De la aventura que al Cavallero de las Armas Tristes avino estando cabe una fuente.

Capí[tulo] lii. Cómo el Cavallero de las Armas Tristes fue a la floresta de la Olvidança.

Capítulo liii. Cómo el Cavallero de las Armas Tristes fue a conquistar la gran sierpe y lo que dixo a Radior el donzel y a sus escuderos.

Capítulo liiii. Que cuenta cómo el Cavallero de las Armas Tristes conquistó la gran sierpe que en el paso de la floresta de la Olvidança estava y la venció e después al fuerte dragón y lo que en aquella floresta halló.

Capít[ulo] lvi. De lo que el de las Armas Tristes después que uvo desencantado a la donzella le avino estando en aquella rica casa.

Capítu[lo] lvii. De una estraña aventura que al de las Armas Tristes avino en la floresta de la Olvidança e lo que ende fue.

Capítulo lviii. Que cuenta quién era la donzella que al Cavallero de las Armas Tristes halló e cómo el de las Armas Tristes fue muy alegre e lo que más avino.

Capítulo lix. Que cuenta cómo Félix Magno desencantó a todos los cavalleros y gigantes que en el gran palacio encantados estaban y quién eran algunos de los cavalleros que allí avía.

Capítu[lo] lx. Que cuenta cómo Félix Magno y todos aquellos cavalleros preciados, que con él eran, entraron en la rica casa y cómo los doze gigantes se bolvieron cristianos.

Capítulo sesenta e uno. Cómo vinieron, donde Félix Magno era, un gigante y tres cavalleros, y del gran plazer que Félix Magno con ellos uvo.

Capítulo sesenta e dos. Que cuenta cómo el rey de Panomia vino a la floresta de la Olvidança por ver aquella tan alta aventura que Félix Magno avía acabado e por conocelle.

Capí[tulo] lxiii. Que cuenta cómo la reina de Panonia con su hija, la infanta Persia, con otras muchas infantas y donzellas de alta guisa, vino a la floresta de la Olvidança.

Capítu[lo] lxiiii. Cómo Félix Magno dio la rica casa a la donzella que en ella avía hallado encantada y los grandes y ricos palacios al hermitaño.

Capítu[lo] lxvi. Cómo Félix Magno, yendo por la mar con la compañía que avéis oído, vio cuatro naos, que las tres peleavan contra la una, y lo que allí hizo.

Cap[ítulo] lxvii. Que cuenta quién eran los cavalleros que en la nao que Félix Magno e todos aquellos cavalleros avían socorrido venían, e del gran plazer que en todos fue, e lo que más avino.

Capítu[lo] lxviii. Que cuenta cómo, por un don que a Félix Magno le fue pedido y d'él fue otorgado, le convino dexar la compañía de don Clarís de Alta Mar y de todos aquellos preciados cavalleros e gigantes, y se fue en una barca.

Capítul[o] lxix. Cómo Félix Magno con la gran tormenta de la mar fue en el reino de Astrusia y lo que ende le avino.

Capítulo lxx. Cómo Félix Magno y Danasil fueron donde era el rey de Astrusia y lo que ende les avino.

Capítulo lxxi. De la batalla que el rey de Astrusia contra el rey Pirán y el rey Arbos uvo, e cómo Félix Magno mató a estos dos reyes y por su causa el rey de Astrusia fue vencedor.

Capítulo lxxiii. Que cuenta cómo Félix Magno fue muy triste cuando supo qué era el don que a la donzella que en la su compañía venía avía prometido y cómo llegaron a una villa del reino de Panonia.

Capítulo lxxiii. Cómo Félix Magno fue con la donzella de la infanta Persia y lo que ende fue.

Capítulo lxx[v]. Que cuenta en qué manera Félix Magno se vio con la infanta Persia y lo que la infanta y él pasaron.

Capítulo lxxvi. De las razones que la donzella Arvencida dixo a la infanta Persia, y cómo Félix Magno y ella se despidieron de aquella infanta.

Capítulo lxxvii. Cómo Félix Magno y Danasil y la donzella Arvencida fueron a España y cómo la donzella Arvencida fue donde era la princesa Leonorinda, su señora, y del gran plazer que en la princesa fue cuando a su donzella vio.

Capítul[o] lxxviii. Cómo la donzella Arvencida fue donde era Félix Magno y lo que ende fue.

Capítulo lxxix. Que cuenta cómo Félix Magno fue a ver a su señora la princesa Leonorinda y Danasil con él y del gran plazer que ende fue.

Capít[ulo] ochenta. Que cuenta cómo don Clarís de Alta Mar y Ditreo y Salatín con otros muchos cavalleros muy preciados, aportaron con gran tormenta en la ínsula Serafia y lo que ende les avino.

Capítu[lo] lxxx. De la embajada que Bolendos embió al rey Florán y al gigante Profún, e lo que ende fue.

¶ Capítulo ochenta y dos. De la batalla que don Clarís de Alta Mar y Bolendos hizieron contra el rey Florán y el gigante Profún, y cómo el rey y el gigante fueron vencidos y muertos. Y de la batalla que Ditreo y Salatín y Marianís de Irlanda con todos aquellos cavalleros preciados y el rey de la ínsula Serafia hizieron contra la gente del rey Florán y del gigante.

Capítulo lxxxiii. Cómo Ditreo y don Clarís de Alta Mar y Marianís de Irlanda y todos aquellos preciados cavalleros se partieron de la ínsola Serafia.

Cap[ítulo] lxxxiiii. Cómo don Clarís e Ditreo e Salatín y Marianís de Irlanda y todos aquellos preciados cavalleros entraron en la ciudad de Costantinopla y del gran

plazer que el emperador y la emperatriz con ellos uvo, y cómo después se partieron por la mar a la Gran Bretaña.

Capít[ulo] lxxxv. Cómo Félix Magno e Danasil partieron de la ciudad de Belandia para ir a la Gran Bretaña e cómo Félix Magno era muy triste en verse ausente de su señora la princesa Leonorinda.

Capítu[lo] lxxxvi. Que cuenta una muy estraña aventura que a Félix Magno e a Danasil avino e lo que ende fue.

Capítu[lo] lxx[x]vii. De la batalla que Félix Magno y el duque del Gran Lago hizieron, y cómo el duque fue vencido y muerto, y lo que más avino.

Capít[ulo] lxxxviii. Que cuenta cómo la reina de Tracia vino a la ciudad de Téfida e cómo su hijo fue alçado por rey, e Félix Magno e Danasil se partieron a la Gran Bretaña y llegaron a un puerto donde era el rey Falangrís e la reina Clarinea. Y cómo, antes que Félix Magno aquel puerto llegase, vinieron, donde el rey era, dos cavalleros con los cuales el rey e la reina fueron muy alegres.

¶ Cap[ítulo] lxxxix. Que cuenta cómo vino a aquella villa donde el rey Falangrís era, un gigante e traía en su compañía una infanta, hija del rey de Sobradisa, que por grande aventura avía tomado. Y de la demanda que traía.

Capítulo xc. Cómo Félix Magno demandó una joya a la infanta Clarinea para poner contra el gigante Baltor. Y cómo la infanta dio a Félix Magno la joya sin conocer quién era, y cómo Félix Magno mató al jayán y fue conocido del rey, su padre, y de la reina, y del gran plazer que en todos uvo.

Capít[ulo] xci. Cómo don Clarís de Alta Mar e Ditreo e Salatín e Marianís de Irlanda con todos aquellos preciados cavalleros llegaron a la villa de Porlaina y del gran plazer que en el rey Falangrís y en la reina Clarinea y en Félix Magno y en todos uvo.

Capítulo xcii. Cómo el rey Falangrís y la reina Clarinea e Félix Magno, con toda aquella alta cavallería que con ellos era, fueron a la ciudad de Londres. Y cómo Radior el donzel e otros muchos escuderos fueron armados cavalleros de mano de Félix Magno y del gran torneo que Ditreo, hijo del emperador de Costantinopla, e Salatín, hijo del emperador de Roma, con muy gran cavallería, hizieron.

Capítulo xciii. Cómo la infanta Pirama se partió de la ciudad de Londres y fue a España. Y lo que ende fue.

LIBRO CUARTO

Capítulo noventa y cuatro. Que cuenta cómo Lisdroel de Alexandria fue a hablar con el Soldán de Babilonia, su cormano, y después con Felerí, el Gran Turco, y con otros grandes príncipes y señores, y lo que con ellos concertó. Y lo que la infanta Loncinea y Tedia la dueña sabia pasaron.

Capítulo xcv. Cómo la infanta Loncinea embió por la sabia dueña y lo que ende pasó.

Capítulo xcvi. Cómo la princesa Leonorinda parió un hijo y cómo, por una grande aventura, le fue tomado a la donzella Arvencida que a criar le llevaba.

Capítu[lo] xcvii. Que cuenta quién era la donzella que dentro de la gran sierpe venía e la razón por qué tomó el donzel a la donzella Arvencida.

Capít[ulo] xcviii. Cómo la donzella Arvencida era muy triste porque le avían tomado el donzel, hijo de la princesa y de Félix Magno. Y cómo Félix Magno con muy gran cavallería vino a la ciudad de Belandia y de lo que más pasó.

Capítulo xcix. Cómo Arvencida contó a Félix Magno la aventura que le avía avenido llevando el su hijo a criar y lo que más fue.

Cap[ítulo] c. Que cuenta cómo la infanta Califa sacó el hijo de Félix Magno y de la princesa Leonorinda del poder de la dueña de la torre de la puente de la floresta de las Desaventuras e lo que ende fue.

Capít[ulo] ci. Que cuenta cómo la infanta Califa llevó el donzel, hijo de Félix Magno y de la princesa, a la su isla Oriental e lo que después hizo.

Ca[pítulo] cii. Cómo Flordevís, hijo del rey de Panonia, descubrió a Félix Magno todo lo que con Arvencida, la donzella de la princesa, avía pasado. Y cómo don Clarís de Alta Mar, por amor de Félix Magno, se partió para ir al reino de Panonia y de lo que le avino.

Capítulo ciii. Cómo don Clarís se partió de la ciudad de Belandia en demanda de una grande aventura y lo que ende fue.

Capítul[o] ciiii. Cómo don Clarís de Alta Mar se combatió con un gran gigante y le mató y cómo halló en el castillo de las cuatro donzellas a la infanta Califa y lo que con ella pasó.

Capítul[o] cv. Cómo la infanta Califa y don Clarís de Alta Mar partieron del castillo de las cuatro donzellas y cómo toparon con un cavallero que en demanda de don Clarís andava, y de las razones que la infanta pasó con el cavallero y cómo fue conocido y en todos uvo gran plazer. Y cómo después se fueron por la mar.

Capítulo cvi. Que cuenta cómo la reina Segurianda habló a Félix Magno e le dixo cómo deseava tenelle por su hijo, e del gran plazer que Félix Magno por esto ovo, e después el rey Sirián.

Ca[pítulo] cvii. Que cuenta de una estraña aventura que por la mar vino, y de lo que la infanta Califa dixo al rey Sirián y a Félix Magno. Y cómo la infanta e los dos cavalleros, que con ella venían, fueron recibidos con gran plazer del rey Sirián e de Félix Magno y de la reina e de la princesa y de todos.

Capít[ulo] cviii. Cómo Félix Magno y la princesa Leonorinda fueron desposados y de las razones que la infanta Califa con Félix Magno y con la princesa pasó.

Capítu[lo] cix. Del gran torneo que delante la gran ciudad de Belandia fue hecho y de lo que más avino.

Capítulo cx. Cómo Danasil con otros muchos cavalleros partió de Belandia para ir a Cerdeña.

Capít[ulo] cxi. Que cuenta de una grande aventura que a Danasil e a los cavalleros que con él ivan avino e cómo la reina de Cerdeña y e Cecilia vino a la ciudad de Belandia.

Capítu[lo] cxii. De las razones que la infanta Califa dixo al rey Sirián y a la reina Segurianda estando presentes Félix Magno y la princesa Leonorinda e todos aquellos preciados cavalleros y señoras, y de las cosas que hizo e cómo se fue.

Ca[pítulo] cxiii. De las razones que Danasil contó a Félix Magno, y lo que Félix Magno y los otros altos cavalleros hizieron.

Capítulo cxiiii. De lo que Radior en la Gran Bretaña y en el reino de Dinamarca e en el de Normandía hizo, y cómo vino con grande armada a la ciudad de Belandia, y cómo el rey Sirián se dava gran priesa en apercebir toda la más gente que podía.

Capí[tulo] <cvi> [cxv] Cómo la grande e muy poderosa armada de los paganos llegó a vista de la ciudad de Belandia e de lo que Félix Magno fizo.

Capítul[o] cxvi. Cómo Félix Magno defendió la entrada a los paganos que por delante de la ciudad de Belandia querían hazer.

Capítulo cxvii. Cómo Félix Magno con otros muy preciados cavalleros fueron al real de los paganos e lo que ende hizo.

Capít[ulo] cxviii. Cómo la reina Segurianda e la princesa Leonorinda e la reina de Cerdeña con muchas infantas e donzellas fueron al real donde Félix Magno e los otros cavalleros eran y lo que más avino.

Capítulo cxix. Cómo el príncipe de Vironia, con grande armada, vino al real donde Salatín e Félix Magno e los otros cavalleros eran, y cómo a la tienda de Félix Magno vinieron dos gigantes con los cuales Félix Magno uvo muy gran plazer.

Capítulo cxx. Que cuenta cómo los paganos salieron todos a tierra e del consejo que todos los grandes príncipes en la tienda del Gran Soldán tuvieron e lo que acordaron.

Capítulo cxxi. De la grande armada que Listán e Tardamar truxeron, así de Grecia como de otros muchos reinos, e lo que Félix Magno hizo.

Capítul[o] cxxii. Cómo al real de Félix Magno vino un cavallero de parte de un gran gigante a desafiar a Félix Magno y, como no le halló, el gigante Alfandorán aceptó el desafío con el gigante por parte de Félix Magno.

Capítul[o] cxxiii. De la batalla que Tardamar con otros cavalleros y gigantes uvo con los paganos por la mar e los venció.

Capítul[o] cxxiiii. De la grande y rezia batalla que Tardamar e Listán y Félix Magno, con todos los cavalleros que con él ivan, ovieron contra los turcos por la mar, e de la esquiva y fuerte batalla que Félix Magno hizo con el gran gigante Pantasileandro y cómo le venció y mató y la armada de los turcos fue vencida.

Capítulo cxxv. Cómo Félix Magno en toda aquella armada fue donde la grande armada de los paganos era y cómo los desbarató y venció, y tomó todas las fustas que ende eran.

Capítulo cxxvi. Cómo los paganos ordenaron de dar batalla al rey Sirián y él la aceptó.

Capítulo cxxvii. Cómo Félix Magno, con toda aquella grande armada que tenía, vino a la ciudad de Belandia y del gran plazer que en todos uvo.

Capítulo cxxviii. Cómo los paganos por su parte y Félix Magno por la suya ordenaron todas sus gentes e cómo el rey de Escocia vino a yudar a Félix Magno.

Capítul[o] cxxix. Cómo Félix Magno encomendó la gran ciudad de Belandia al duque de Fris.

Capítulo cxxx. Que cuenta de las armas y devisas que algunos de aquellos grandes príncipes paganos llevavan.

Capítulo cxxxi. Que cuenta las armas y las devisas que el rey Sirián y Félix Magno e los otros grandes príncipes llevavan. Y cómo en ayuda de Félix Magno vinieron cuatro gigantes de los apuestos del mundo.

Capítul[o] cxxxii. Que cuenta la fuerte y brava batalla que entre los cristianos y los paganos uvo.

Capítul[o] cxxxiii. De la embaxada que el Gran Turco y el Soldán embiaron a Félix Magno.

Capítul[o] cxxxiiii. En que cuenta la muy grande e más que dudosa batalla que Félix Magno con todos los otros cavalleros con los paganos uvo y cómo los paganos fueron vencidos e desbaratados.

Capítul[o] cxxxv. Que cuenta cómo el rey Sirián y Félix Magno y todos aquellos altos príncipes y cavalleros entraron en la gran ciudad de Belandia.

Capít[ulo] cxxxvi. Cómo Félix Magno embió a rogar al rey Falangrís su padre, y a la reina su madre, con Danasil, que viniesen a España. E Ditreo embió al emperador y a la emperatriz a rogar lo mesmo. Y Salatín embió también a Roma un cavallero a rogar al emperador su padre y a la emperatriz su madre que viniesen a la ciudad de Belandia.

Capítul[o] cxxxvii. De la gran tristeza que en toda Alexandria y en toda Asia por la gran destrucción de los paganos era e las razones que la infanta Loncinea pasava con su hijo Félix cineo.

Capítul[o] cxxxviii. De las razones que el infante Félix cineo dixo a la infanta Loncinea su madre.

Capít[ulo] cxxxix. Que cuenta de una estraña aventura que a Lindanor, hijo de Félix Magno e de la princesa Leonorinda, avino, estando con la infanta Califa en su isla.

Capítul[o] cxl. Que cuenta cómo Listán de Abandalia llegó en Grecia, y cómo el emperador e la emperatriz e sus hijas se partieron para España.

Capít[ulo] cxli. Que cuenta cómo el rey Falangrís llegó a la playa donde era la ciudad de Belandia.

Capít[ulo] cxlii. Del gran recibimiento que en Belandia el rey Sirián y la reina Segurianda hizieron al rey Falangrís y a la reina Clarinea e a las infantas sus hijas, y después al emperador de Roma y a la emperatriz y a la linda Felia su hija.

Capítulo cxliii. De una aventura que al emperador de Grecia avino yendo por la mar.

Capítul[o] cxliiii. De la brava batalla que entre Maltaxí y Danfanio uvo de muchas gentes y cómo Danfanio fue socorrido de Listán de Abandalia y Maltaxí fue preso y su gente desbaratada, e Danfanio e la infanta Setialaxa fueron alçados por reyes e señores en el señorío del Gran Turco.

Capít[ulo] cxlv. Del gran recebimiento que el rey Sirián y todos aquellos grandes príncipes y señoras hizieron al emperador de Grecia y a la emperatriz y a las infantas sus hijas, y de el gran plazer que en todos era.

Capítu[lo] cxlvi. En que cuenta cómo Félix Magno concertó los casamientos de todos aquellos muy altos príncipes sus amigos, e del estraño recibimiento que aquellos emperadores y reyes e todos hizieron a la infanta Califa.

Capítulo cxlvii. Que cuenta cómo Félix Magno e la princesa Leonorinda e Ditreo e todos aquellos grandes príncipes fueron casados, e de las grandes fiestas que ende uvo y cómo la infanta Califa descubrió cuyo hijo era Lindanor e los otros dos donzeles que consigo traía.

Capítul[o] cxlviii. Que cuenta de una estraña aventura que aquella gran corte vino y lo que ende fue.

Capítul[o] cxlix. Que cuenta cómo la infanta contó a todos aquellos grandes príncipes la fazienda de la infanta Femia e la estraña aventura que a Lindanor le avino con ella e cómo Lisdroel fue casado con esta infanta, e el rey Alcheduc con Alaravina, la donzella de la infanta Califa, e se fueron a Alexandria.

Capítul[o] cli. Que cuenta cómo la infanta Califa se bolvió cristiana e con ella todas sus donzellas e cómo aquella gran corte vino un donzel armado de unas armas todas negras e truxo una carta a Félix Magno por donde conoció ser el donzel su hijo y de la infanta Loncinea, e Félix Magno armó cavallero al donzel, e el donzel se partió luego para Grecia.

Capítul[o] clii. Que cuenta cómo todos aquellos grandes príncipes se partieron de España y se fueron a sus tierras y señoríos. Y cómo Félix Magno y la princesa Leonorinda fueron alçados por reyes, y el rey Sirián y la reina Segurianda su muger se retruxeron a un monesterio de monges, y lo que más avino.

Capítu[lo] clii. Que habla de los tres jayanes de las cruces verdes, y cómo Flordevís y Arvencida se partieron al reino de Panonia y la infanta Califa a su isla Oriental.

Capítul[o] cliii. Cómo el cavallero Desamado aportó a la isla Lesiana e lo que ende le avino e cómo se fue por tierras estrañas.

Capítulo cliiii. De una muy estraña aventura que al cavallero Desamado le avino.

Capítulo clv. Que cuenta cómo el Cavallero de la Verde Flor arribó en la isla Oriental donde era la infanta Califa e después fue a la isla Lesiana donde su señora era e lo que ende le avino.

Capítulo clvi. Que cuenta cómo el rey Félix Magno armó cavalleros a Lindanor su hijo y Arminao, hijo de don Clarís de Alta Mar, y Danasiel, el hijo del rey Danasil, e todos tres se fueron por la mar.